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Redatto ai sensi dell'art. 32 del Regolamento del Consiglio comunale e degli altri organi  istituzionali 

 

 
L’anno 2017 di Martedì 21 Novembre alle ore  10.45 la Prima Commissione Consiliare è convocata 

presso la propria  sede  al terzo piano di Palazzo Vecchio per trattare il seguente ordine del giorno: 

-  Comunicazioni del Presidente;  

-  Approvazione   verbali precedenti  sedute; 

- Proseguo analisi su Proposta di Delibera nr. 655/2017 “Ultima variazione ai documenti di 

programmazione dell'Ente ai sensi  dell'art.175 c.2 del D. Lgs. 267/2000”; 

- Esame ed espressione di parere su Proposta di Delibera nr. 593/2017 “Procedura di riconoscimento 

di debito fuori bilancio ai sensi dell'art. 194, comma 1, lett. a) D. Lgs 267/2000 a seguito di sentenza 

Giudice di Pace di Firenze n. 1864/2017”; 

-  Varie ed eventuali. 

Alle ore 10.45 è presente in aula il Presidente Milani e  i Consiglieri Collesei, D’Ambrisi, Giorgetti, 

Lauria, Xekalos. 

Il Presidente Milani, accerta la presenza dei  Consiglieri 
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con il numero legale dei componenti dà  inizio alla seduta alle ore 10.55;  mette a disposizione per la 

consultazione i verbali del 17 e 24 ottobre per la loro approvazione finale. Ringrazia  per la loro 

presenza, l’Assessore ai lavori pubblici Stefano Giorgetti e la dirigente della Direzione Nuove 

Infrastrutture Ing. Ilaria Nasti dà  loro la parola per l’illustrazione dell’atto nr. 593/2017. 

 

 

 



 
 

L’Assessore, mette in evidenza che l’atto rientra in una procedura di debito fuori bilancio per cui 

l’amministrazione comunale è stata chiamata al risarcimento di danni avvenuti nel 2011 all’immobile 

posto in Via degli Alfani .  

Alle ore 11.00 entra in aula il Consigliere Ricci. 

La dirigente Ing. Nasti specifica che a causa di abbondanti piogge i danni  causati all’immobile, 

avvennero per un’insufficiente ricezione  di caditoie non pulite. Per cui l’amministrazione chiamata in 

giudizio, si costituì sostenendo di non essere responsabile del danno vista  l’eccezionalità e la non 

prevedibilità dell’entità delle piogge e   di  ritenere  necessario chiamare in causa la Società di 

Publiacqua, quale gestore del servizio idrico integrato sul territorio comunale fiorentino al quale è 

affidato il compito di pulizia del sistema delle caditoie. 

La Società Publiacqua evidenziò che il  servizio idrico integrato, non include il convogliamento nelle 

reti fognarie delle acque meteoriche ma, solo quello delle acque “civili” per cui  non si riteneva 

responsabile  del risarcimento dei danni. 

 Il Giudice di pace,  nell’accogliere le motivazioni ha condannando l’amministrazione a risarcire il 

proprietario dell’immobile più le spese legali oltre gli  interessi per un valore di cinquemila euro. 

Alle ore 11.10 esce il Consigliere Giorgetti. 

Terminata l’analisi, il Presidente Milani, informa i commissari e l’Assessore che non essendoci ancora 

il parere dai Revisori dei Conti, l’espressione di voto sarà rinviata alla prossima commissione, pertanto  

ringraziando l’Assessore Giorgetti e la Dirigente per la loro presenza, procede con l’esame della 

Delibera n. 655/2017, in aula  presenti l’Assessore Lorenzo Perra, la direttrice dott.ssa Francesca 

Cassandrini e la dott.ssa Claudia Agostini della Direzione Risorse Finanziarie che il Presidente 

ringrazia . 

Con l’ausilio del materiale richiesto precedentemente in commissione, la dottoressa Cassandrini 

chiarisce alcuni aspetti . 

Per quanto concerne le verifiche su Imu, quanto recuperato è il frutto concreto e portato avanti dalla 

direzione stessa con l’ausilio di incroci delle banche dati. 

Gli accertamenti relativi la tassa Tari,  sono effettuati di concerto con la Società   ALIA che tutti gli 

anni (dal 2013 al 2016) esegue un piano di recupero crediti . 

Inoltre, sono 1.030  le infrazioni rilevate nel  2016 alla sosta e transito in Ztl per Bus Turistici e  513 

quelle relative al 2017. 

Le verifiche relative i capitoli di spesa per manutenzione del verde pubblico, sono  state suddivise per 

anno e per quartiere. 



 
 

Con la vendita della tessera FirenzeCard, l’introito nelle casse comunali è stato di un milione di euro 

da considerare però  i rimborsi ai musei Statali e l’investimento per il programma di gestione 

sviluppato da Linea Comune. 

Alle ore 11.15 entra in aula il Vicepresidente J. Cellai 

Il Presidente Milani, desidera un parere riguardo l’azione intrapresa dall’amministrazione fiorentina  su 

gli accertamenti tributari rispetto al bacino di utenza. 

La Dottoressa Cassandrini risponde nel merito. 

L’Assessore Perra, sottolinea che la lotta all’evasione ha avuto un discreto introito nelle casse  

fiorentine che si aggira intorno ai 4,5 Ml di euro per IMU, mentre per la Tari  il recupero si aggira 

intorno ai 3 milioni e per l’imposta di soggiorno  si stimano circa 2 milioni 

La dottoressa Cassandrini risponde nel merito.  

L’Assessore fa presente che in bilancio fra le maggiori spese, sono presenti circa 2,3 milioni relativi al  

Welfare e al Sociale e  sul trasporto pubblico su gomma relativamente alle nuove linee tramviarie.  

Il Vicepresidente J. Cellai lascia l’aula alle ore 11.55. 

Nel capitolo degli investimenti vi sono spese che interessano la mobilità ciclabile, il parcheggio di  

Sorgane, e allagamento della sede stradale di Via  Silvani. 

Non essendoci spazio temporale, il Presidente Milani  fa presente ai commissari che domani 22 

novembre  si proseguirà l’analisi della delibera.  Mette in approvazione i verbali che sono approvati, 

ringrazia la parte dirigenziale, e i commissari;  chiude la seduta alle ore 12.00. 

Alla seduta hanno partecipato i Signori Consiglieri  
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